

## El Colegio de Abogados negocia ya con la UGR un Máster de Abogacía

Sábado, 10 de Noviembre de 2012 10:44 , **Silvia Perdiguero**

0

Me gusta 

El decano Blas Jesús Imbroda quiere traer a Melilla este curso de especialización al Campus que permitirá a los titulados del Grado de Derecho ejercer la profesión.

Una vez aprobada la nueva ley de acceso a la abogacía, que establece como requisito para ejercer la profesión realizar un máster de especialización, el Colegio Oficial de Abogados de Melilla ya está negociando con la Universidad de Granada (UGR) la organización de uno de estos cursos en el Campus Universitario de la ciudad, de carácter presencial, pues actualmente es la UNED la

que ofrece este máster, pero a distancia. El decano Blas Jesús Imbroda, en declaraciones a El Faro, se mostró satisfecho con las nuevas normas de acceso a la abogacía, pues considera necesaria esta formación "específica y singular" para los nuevos titulados en el Grado de Derecho.

Se trata de una reivindicación "histórica" de la profesión y que en el marco europeo ya se estaba aplicando. Hasta ahora los estudiantes terminaban la Licenciatura y, para ejercer, únicamente debían colegiarse. A partir de ahora, los estudiantes al terminar el Grado deberán cursar un Máster de especialización para aprender las "habilidades" específicas que requiere el ejercicio de la abogacía, insistió Imbroda.

### Características del Máster

El decano del Colegio de Abogados de Melilla y presidente de la Comisión de Formación del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) explicó que, por el momento, el máster está concebido para una duración de año y medio, pero ya se está estudiando la posibilidad de reducirlo a un año. Se cursarán en Escuelas de Prácticas a través de convenios con las Universidades o con los Colegios de Abogados de cada región y tendrán una parte teórica y otra práctica. Esta última deberá hacerse, bajo acuerdo, con un bufete o despacho de abogados.

En total, el máster consta de 90 créditos, de los cuales 60 corresponden a la parte teórica y específica para la profesión de abogado, y el resto, 30 créditos, para las prácticas externas. Los precios de los másteres oscilan entre los 1.568 euros en la Universidad de Alicante hasta los 28.000 euros en el programa que ofrece la Universidad Antonio de Nebrija, junto al Centro de Estudios Garrigues. La Ley de Acceso a la Abogacía, en vigor desde el 31 de octubre de 2011, establece la obligatoriedad de los graduados a realizar el máster, las prácticas y un examen oficial estatal para poder colegiarse. España se adecúa así al Espacio Europeo de la Educación Superior (EEES).

Imbroda también explicó que en la carrera de Derecho se adquieren conocimientos teóricos, pero que con la obligatoriedad de cursar el máster se desarrollan las habilidades necesarias para ejercer la profesión. Así, los alumnos aprenderán conocimientos especializados, el marco jurídico colegial y deontológico profesional, el entorno organizativo de los despachos, la tutela jurisdiccional y extrajudicial, la práctica procesal en el ámbito del derecho privado y del derecho público y áreas más generales como la planificación de recursos, exposición oral y escrita y el trabajo en equipo.

### "Un momento histórico"

Actualmente, la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y la Acreditación (ANECA), dependiente del Ministerio de Educación, ha dado el visto bueno y verificado un total de 48 másteres en toda España, mientras que otros están en proceso de acreditación. "Estamos viviendo un momento histórico en la formación de la abogacía", después de un proceso "largo y complejo" para regular el sistema de acceso a la profesión, destacó Imbroda.



El Faro Digital en Facebook

Me gusta

A 4,271 personas les gusta El Faro Digital.



Paqui, Celia, Amal, Farid, Esperanza, Jose, Rayan, Navila, Vicente, Miguel, Mohamed, Yamila

Plug-in social de Facebook

## Booking.com

<b>Edimburgo</b>	<b>Edimburgo</b>	<b>Edimburgo</b>
Haymarket Hotel	Ivy Guest House	Northumberland Hotel

Publicidad Google

### Novedades en los blogs

#### NO ES LO QUE PARECE

Por José Aureliano Martín

El pasado jueves yo tenía que estar en Madrid antes de las cuatro de la tarde. Solicité mi correspondiente permiso por asuntos propios y me

#### UNA CHINA EN EL ZAPATO

Por Juan Redondo

Claro esta, la china a la que me refiero, es la que de vez en cuando se nos cuela en el zapato y no nos deja ver el horizonte, pues para un buen